



# 城西っ子だより

令和4年11月14日(月)  
第16号  
那覇市立城西小学校  
校長 仲地 千佳

教育目標 ○よく学ぶ子(知) ○明るい子(徳) ○健康な子(体)

## すばらしい運動会 応援・感動をありがとう

運動会練習がはじまったあたりから、お天気はほとんど雨。そんな中、城西っ子は集中・集中・集中で演技、走の練習に取り組み、今日の日をむかえました。

当日朝も4時頃から雨脚が強くなり、運動場のコンディションは最悪な状況。しかし、体育主任の高良先生や職員、PTA役員、そして6年生が水抜き作業を行い、1時間遅れの運動会開催となりました。



運動場の整備に機敏に動く6年生の姿に、学校評議員の宮良さんが「(学校をよくしようとする姿)今も昔も変わらない、とてもいい」と褒めてくださいました。

開会式が始まると日差しが1年生を照らし、まさにキラキラ輝く城西っ子の舞台をみているかのよう!!閉会式まで雨は全く降らず、能間会長の言葉どおり「日頃の行いがよい」城西っ子です。

開会式(運動場 1年生 校長)

閉会式(運動場 6年生 PTA 会長)

各学年演技

### スマイル 玉入れ(1年)

元気いっぱい、1年生!玉入れの順位発表にあわせた演技はかわいさ満点でした。見守る保護者も、わくわくどきどきのかげっこ。一生懸命駆ける姿、素敵でした。

### 新時代へ向かって かけっこ よーいドン!(2年)

色鮮やかなポンポンを持ってテーマに合ったダンスパフォーマンスはちょっとお兄さん、お姉さんになったよう。リリしい姿でした。走る姿はたくましさも見えてきました。

### 心ひとつに走り抜け~目指せ、スポーツ王(3年)~

入場から退場まで一連の演技構成。前三盛先生のかげ声になわとびの技を繰り出しました。ひっかかって何度もチャレンジする姿は感動しました。リレーにも初チャレンジ。大きな成長を短期間で見せてくれました。

## 12月の行事予定

- 1日(金) 性・エイズデー教育旬間(～14日)
- 3日(土) 那覇・浦添地区小学校音楽発表会
- 6日(火) 読み聞かせ
- 7日(水) 2学期学級保護者会
- 8日(木) 学校創立記念日(136周年)  
お話朝会 ※式典なし
- 10日(土) 城西っ子まつり
- 12日(月) 普通日課4校時 職員研修(SDG's)
- 16日(金) 夜間パトロール
- 20日(火) 読み聞かせ
- 23日(金) 2学期前半終了の日  
普通日課5校時
- 12月24日(土)～1月4日(水) 冬期休業
- 1月5日(木) 2学期後半開始の日

※急な変更がある場合もあります。



### 運動会フィナーレ

「城西っ子 響」による旗頭の演舞です。各地域指導者の皆様ありがとうございます。

### はためけ きらめけ 仲間と共に!(4年)

表情も演技のひとつ。旗の動きを目で追いながら凜々しく悠々とした演技でした。リレーは神谷先生の実況に、観客もわきました。バトンパスはもう高学年!

### リズム空手(5年)

k' pop と空手演舞のコラボは斬新で5年生のアイデアが光りました。型の数々は見応えがあり、仰向けになって演技する姿に感動しました。リレーは迫力満点。風を感じました。

### 城西 チムドンドン ショー(6年)

運動会の花形の登場! 様々な困難も団結してやり遂げる姿は、城西っ子の憧れです。エイサーの棒さばき、足さばきの揃う様は美しさにあふれていました。リレーは接戦を繰り広げ、順位を喜ぶ姿、健闘をたたえ合う姿は、観客に感動をもたらしました。